

交流キャンプ支援者様各位

## 福島と海老名の子ども交流キャンプの御礼

拝啓

残暑の候、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。日頃は格別のお引き立てをいただき、ありがたく御礼申し上げます。

この度は「福島と海老名の子ども交流キャンプ」にご賛同、ご支援を賜り誠にありがとうございました。

去る7月29日～31日に行われたキャンプでは、南相馬から25名、海老名からも25名の子どもたちが参加し交流しました。台風の影響により、1泊少なくなりましたが、皆様のおかげで開催することができ、子どもたちは沢山の事に挑戦し、協力し合いながら、成長してくれたのではないかと思います。帰り際には大粒の涙を見せる子もいて、私たちの想像以上に絆が深まっていると実感しました。

このキャンプに参加した子どもたちが誰かの為を思い、行動できる大人に成長し、街同士をつなぐ存在になることと期待しております。

最後となりましたが、2018年のキャンプも子どもたちの笑顔と共に無事幕を閉じられたことを報告させていただきます。実行委員会も子どもたちと共に一歩ずつ成長していく所存です。

今後とも変わらぬご厚情とご厚誼を賜りますようお願い致します。

敬具

平成30年8月吉日

福島と海老名の子ども交流キャンプ

実行委員一同

